Universität zu Köln



Universität zu Köln • Albertus-Magnus-Platz • 50923 Köln

Philosophische Fakultät Der Beauftragte für Qualitätsmanagement

Prof. Dr. Martin Becker

Albertus-Magnus-Platz 50923 Köln (Lindenthal)

Köln, 29.06.2017

Tel.: +49 221 470-2832 Fax: +49 221 470-5133 qm-philfak@uni-koeln.de http://gm.phil-fak.uni-koeln.de,

Einladung zur Vortragsreihe "Hochschuldidaktik im Fokus" im http://qm.phil-fak.uni-koeln.de/

Sehr geehrte Damen und Herren, liebe Kolleginnen und Kollegen,

auch im Sommersemester möchten wir Sie im Namen des Dekanats ganz herzlich zur Vortragsreihe "Hochschuldidaktik im Fokus" einladen.

Die Veranstaltung zum Thema

Vom kleinen 1x1 zu den großen Fragen: Ein mediendidaktischer Blick auf offene Bildungsressourcen (OER)

mit Jun.-Prof. Dr. Sandra Hofhues

findet statt **am Mittwoch, dem 26. Juli 2017, um 18 Uhr**, in Raum S37 im SSC-Gebäude.

Frau Jun.-Prof. Dr. Sandra Hofhues ist Professorin für Mediendidaktik/Medienpädagogik im Department Erziehungs- und Sozialwissenschaften der Humanwissenschaftlichen Fakultät der Universität zu Köln.

BMBF-geförderten Verbundprojekt OERlabs erforscht zusammen mit der TU Kaiserslautern, wie alternative (mediale) Aneignungsformen zu mehr Kooperation und Wissensteilung in der können Lehrer*innenbildung beitragen (http://www.oerlabs.de/). Zudem setzt sie sich seit Jahren für offene Bildungsinitiativen, insbesondere studentisches Publizieren, ein und begleitet studentische Medienprojekte Institutionalisierung. auf ihrem Wea zur



Was öffentlich als Diskussion um offene Bildungsressourcen (OER) geführt wird, entpuppt sich nach und nach als Grundsatzdiskussion über Autor*innenschaft, Medienproduktion und kollaboratives Lernen. Anhand von drei typischen Anlässen für OER werden daher die "großen" mediendidaktischen Fragen im Vortrag aufgeworfen: Haben offene Bildungsressourcen wirklich das Potenzial, Hochschullehre zu öffnen und im Sinne offener Bildungspraktiken dauerhaft zu verändern? Wie fügt sich die Diskussion um OER in Konzepte und subjektive Vorstellungen zum Lehren und Lernen mit Medien ein?

Im Rahmen ihres Qualitätsmanagements möchte die Fakultät mit der Vortragsreihe allen Lehrenden die Gelegenheit geben, sich im Bereich qualifizieren. Hochschuldidaktik weiter zu hochschuldidaktische Konzepte zu diskutieren sowie neue Anregungen zur Gestaltung von Lehrveranstaltungen zu sammeln. "Hochschuldidaktik im Fokus" findet einmal im Semester statt. Wir möchten Sie ermuntern, dieses Angebot zahlreich wahrzunehmen und freuen uns auf einen regen Austausch.

Weitere Informationen finden Sie auf unserer Webseite unter http://qm.phil-fak.uni-koeln.de/21470.html.

Für Rückfragen steht Ihnen das Büro für Qualitätsmanagement unter den Durchwahlen -7324 (Frau Lucas) oder -7325 (Hilfskräfte) sowie unter gm-philfak@uni-koeln.de zur Verfügung.

Mit den besten Grüßen, Prof. Dr. Martin Becker